



4 Pièces

120 m²

Réf. 11034

2 055 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé sur les collines de Fabron, vous pourrez profiter du standing d'une adresse exceptionnelle dans un environnement calme et verdoyant avec des vues panoramiques sur la mer. Cette villa toit située dans un Domaine qui est un véritable havre de paix. Avec ses 120 m² habitable cette Villa Toit offre un grand espace de vie de 53 m², comprenant 4 pièces dont 3 chambres spacieuses. Une salle de bain ainsi qu'une salle de douche complètent le tout. Vous pourrez également profiter d'une terrasse monumentale de 303 m² surplombant la mer et les montagnes avec un paysage inégalable. Le ...

Ideally located on the hills of Fabron, you can enjoy the luxury of an exceptional address in a quiet and green environment with panoramic views of the sea. This rooftop villa located in a domain that is a true haven of peace. With its 120 m² living space this Rooftop Villa offers a large living space of 53 m², comprising 4 rooms including 3 spacious bedrooms. A bathroom and a shower room complete the whole. You can also enjoy a monumental 303 m² terrace overlooking the sea and mountains with an unparalleled landscape. The penthouse is ideally located, close to shops and all amenities, to ...

CARLTON INTERNATIONAL

2721, chemin de Saint-Claude - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

